

ORGANIZACIÓN >

ALTOS CARGOS >

ADMINISTRACIÓN
INSTITUCIONAL >

AGENDA DE GOBIERNO
(PRENSA) >

ACUERDOS DE GOBIERNO >

PLANES Y PROGRAMAS >

EMPLEO PÚBLICO >

OTRAS INSTITUCIONES
PÚBLICAS >

Cristina Alvarez Sánchez

Directora General de Relaciones con la Asamblea de Madrid

Ficha biográfica

María Cristina Álvarez Sánchez es licenciada en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid y ha cursado el Programa Ejecutivo en Liderazgo Público del IE Business School.

Como periodista, ha trabajado como redactora en la Agencia EFE (1999-2003). También ha colaborado en publicaciones periódicas especializadas en información ambiental y ha formado parte de distintos gabinetes de prensa, en materias relacionadas con el medio ambiente (2001-2006).

En la Comunidad de Madrid, ha sido directora-gerente del Instituto Madrileño de Investigación y Desarrollo Rural, Agrario y Alimentario (IMIDRA) (2013-2015); jefa del Gabinete del consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio (2012-2013); asesora técnica de la Vicepresidencia de la Comunidad de Madrid (2011-2012) y asesora parlamentaria de la consejera de Transportes e Infraestructuras (2006-2007).

En la Asamblea de Madrid, fue jefa del Servicio de Relaciones con los Medios de Comunicación en la VIII Legislatura (2007-2011).

Normativa nombramiento

Decreto 170/2015, de 22 de julio([BOCM nº 173, de 23 de julio](#))

[PDF](#) Última declaración de la renta

[PDF](#) Bienes, actividades y retribuciones